Latitud México



La violencia política en América Latina, desafío para la democrática: Ricardo Monreal



La violencia política en **América Latina** representa un desafío para la consolidación democrática, pues a pesar de los avances legislativos y los esfuerzos por fortalecer la protección de candidatas y candidatos e impedir las agresiones en general, persisten retos significativos, afirmó el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados**.

Como presidente de la **Comisión de Asuntos Políticos**, **Municipales del Parlatino**, y vía zoom, **Monreal Ávila** moderó la mesa 6: Diálogo sobre violencia política, en reunión del **Parlamento Latinoamericano** y **Caribeño** (Parlatino) realizada en **Panamá**.

Ahí, el legislador mexicano destacó que la erradicación de la violencia política exige la implementación de políticas públicas integrales que atiendan sus causas profundas y promuevan una cultura de respeto y diálogo.

Expresó que la violencia política en **México** es un fenómeno multicausal, resultado del autoritarismo, represión, desigualdad del pasado y, en las últimas décadas, la infiltración del crimen organizado en las instituciones. "Por eso estamos luchando y se hace con mucho cuidado, pero con mucha energía de parte de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**".

"El narcotráfico, en particular, ha sido una de las principales fuentes de conflicto entre distintos grupos o en confrontación con las fuerzas del Estado", consideró.

https://latitudmexico.com.mx/la-violencia-politica-en-america-latina-desafio-para-la-democratica-ricardo-monreal/